

Warga Meninggal di Sawah, Babinsa Koramil 0824/19 Umbulsari Bantu Evakuasi

Siswandi - UMBULSARI.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 24, 2023 - 19:06



JEMBER – Diketemukannya warga meninggal dunia di saluran air tengah sawah Dusun Sumberejo Desa Umbulsari Kecamatan Umbulsari Kabupaten Jember sempat mengagetkan petani yang sedang mencari rumput disawah, pada Senin 24/04/2023.



Awal kejadian pada Pukul 13.00 Wib saat saksi atas nama Paimin 49 tahun pekerjaan tani dan Bonadi 60 tahun sedang disawah mencari rumput, tiba-tiba melihat sesosok mayat laki-laki tergeletak tengkurap, akhirnya salah satu berlari menghubungi Kepala Dusun dan Babinsa Sertu Bambang Supriyanto, selanjutnya Babinsa bersama Kepala Dusun berkoordinasi dengan Polsek dan Puskesmas.

Setelah di lakukan pemeriksaan oleh Petugas Puskesmas dan Polsek Umbusari, dinyatakan tidak terdapat tanda-tanda penganiayaan dan tanda lainnya, kemudian ada salah satu warga atas nama Antok yang melihat, dan ternyata mayat tersebut adalah anaknya yang bernama Caesar Ragil Nugrahanto umur 33 tahun alamat Dusun Semboro Desa Semboro Kecamatan Semboro Kabupaten Jember, yang berpamitan kesawah akan semtex jambu Kristal disawahnya, dan yang bersangkutan memang memiliki riwayat sakit jantung.

Dan jenazah dibawa pulang kerumahnya untuk selanjutnya dimakamkan oleh keluarganya, Babinsa bersama masyarakat membantu proses evakuasi jenazah tersebut.

Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Sumaryono membenarkan adanya kejadian tersebut dan langsung kita perintahkan anggota turun kelapangan bersama anggota Koramil lainnya yang sedang siaga di makornil, sebelum ke tempat kejadian perkara (TKP) Babinsa kita arahkan untuk berkoordinasi dengan Puskesmas dan Polsek.



Selanjutnya dilaporkan bahwa korban telah teridentifikasi dan sesuai keterangan petugas dari Puskesmas dan Polsek Umbulsari tidak ada tanda-tanda penganiayaan atau tanda lainnya, dan korban sudah teridentifikasi oleh orang tuanya sendiri, sehingga Babinsa membantu proses evakuasi. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat dikonfirmasi terkait kegiatan jajarannya tersebut menyatakan, bahwa tugas Babinsa memang memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, sehingga langkah cepat yang dilakukan sangat tepat sekali, dengan mengkoordinasikan dengan pihak terkait, untuk selanjutnya membantu evakuasi.

Hal ini memang sering terjadi, segala sesuatu yang terjadi di wilayah kadang-kadang dilaporkan ke Babinsa, namun Babinsa saya kira paham apa yang harus dilakukan, dan siapa yang berwenang menanganinya, namun Babinsa membantu prosesnya, inilah yang harus kita pahami bersama. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)